

## Le Burundi appelle à la concrétisation des engagements de Genève

@rib News, 18/10/2013 â€“ Source XinhuaLe Burundi a invité ses partenaires qui n'ont pas encore concrétisé leurs engagements de Genève fin octobre 2011 à le faire dès que possible en raison de l'immensité des besoins du peuple burundais qui cherche à mettre en œuvre les objectifs consignés dans le deuxième Cadre Stratégique de Croissance et de Lutte contre la Pauvreté (CSLP II), a indiqué vendredi à Bujumbura le ministre burundais des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale, Laurent Kavakure (photo). M. Kavakure a lancé cet appel devant les membres du corps diplomatique et consulaire dans le cadre des préparatifs de la 2ème conférence sectorielle de suivi des engagements de Genève prévue du 28 au 30 octobre 2013 à Bujumbura.

Il a rappelé que lors de la 1ère conférence sectorielle tenue en juin dernier à Bujumbura, plusieurs conventions et accords de financements avaient été signés pour un montant global de 1,175 milliard USD, soit 45% des promesses faites à Genève. M. Kavakure a annoncé que les prochaines assises de suivi de Genève débattront sur cinq thèmes, à savoir la gouvernance et la consolidation de la paix, la santé publique, l'environnement et les ressources naturelles, l'intégration régionale et le développement du secteur énergétique. Cette 2ème conférence sectorielle, a-t-il ajouté, est une bonne opportunité pour évaluer le pas décisif franchi dans la réalisation des promesses faites depuis la 1ère conférence de suivi. Le montant global des annonces faites à Genève lors de la Conférence des partenaires du Burundi, tenue du 28 au 30 octobre 2011, s'élève à 2,85 milliards USD.